

KATA PENGANTAR

Puji syukur kehadiran Allah swt yang telah memberikan berbagai nikmat dan kesempatan sehat lahir batin kepada peneliti sehingga peneliti dapat menyelesaikan penelitian yang berjudul **“ANALISIS EFEKTIVITAS KOMUNIKASI INTERPERSONAL PIMPINAN DALAM MENINGKATKAN MOTIVASI KERJA KARYAWAN MAGANG DI PT. INSPIRASI MANDIRI NUSANTARA”** sebagai salah satu syarat peneliti untuk memperoleh Gelar Sarjana Ilmu Komunikasi Fakultas Komunikasi dan Bisnis di Universitas Telkom.

Peneliti mengucapkan terima kasih kepada Universitas Telkom, khususnya Program Studi Ilmu Komunikasi, Fakultas Komunikasi dan Bisnis telah memberikan ilmu dan kesempatan kepada peneliti selama menjadi mahasiswa. Tidak lupa juga peneliti mengucapkan banyak-banyak terima kasih kepada orang tua peneliti yaitu Ibu Euis Nuroniah, dan Bapak Heri Damanhuri. Semoga Ibu dan Bapak selalu dalam lindungan Allah swt, *Aamiin Allahuma Aamiin*.

Peneliti menyadari dalam pembuatan Skripsi ini peneliti mendapatkan banyak sekali bantuan dari berbagai pihak. Maka dari itu, peneliti mengucapkan:

1. Terima kasih kepada Ibu Bu Agus Aprianti, S.I.Kom., M.I.Kom sebagai dosen pembimbing yang telah memberikan bimbingan serta arahan kepada peneliti dalam menyusun penelitian ini.
2. Terima kasih kepada Bapak/Ibu dosen penguji proposal dan juga tugas akhir atas arahan, saran serta kritik yang membangun.
3. Terima kasih kepada dosen pengajar di Program Ilmu Komunikasi yang telah memberikan banyak ilmu kepada peneliti.
4. Terima kasih kepada seluruh staf administrasi Program Studi Ilmu Komunikasi atas informasi dan dukungan administrasi sehingga peneliti dapat sampai ke titik ini.
5. Terima kasih kepada seluruh rekan-rekan mahasiswa Ilmu Komunikasi angkatan 2018 yang telah bekerjasama dengan baik secara langsung maupun tidak langsung.
6. Terima kasih kepada semua pihak yang peneliti tidak dapat sebutkan satu persatu yang telah memberikan bantuan maupun dukungan, semoga Allah SWT melimpahkan rahmat dan karunianya kepada kita semua.

Peneliti menyadari bahwa penelitian yang telah dibuat ini jauh dari kata sempurna

dari segi penulisan, bahasa dan persepsi ilmiah. Oleh karena itu peneliti berharap mendapatkan kritik dan saran dari pembaca untuk penelitian di masa mendatang. Peneliti berharap penelitian ini dapat bermanfaat bagi para pembaca khususnya mahasiswa yang ingin membuat penelitian dengan tema yang sama.

Bandung, 10 April 2022

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'Tasya Diva Alfira', with a large, stylized initial 'D' and 'A'.

Tasya Diva Alfira